

BIOTECHNOPARK SCHLIEREN**Verschiebung
bei den Mietern**

Die Biotech-Firma Cytos wird von ursprünglich 80 Angestellten bald auf ein Dutzend geschrumpft sein. Wenigstens um eines muss sich die Firma keine Sorgen machen: die Untervermietung der nicht mehr benötigten Räume. Die Flächen in Schlieren seien begehrt, sagt Mario Jenni, Geschäftsführer des Vereins Biotechnopark. Daher baut seit Herbst 2011 die Gewerbe- und Handelszentrum Schlieren AG, die Besitzerin des Wagi-Areals, wo auch Cytos den Sitz hat, an einem elfstöckigen Laborhochhaus. Es ist das erste von vier geplanten Hochhäusern. Bis jetzt ist der Biotechnopark laut Jenni vor allem von Start-ups bevölkert gewesen. Nun siedeln sich auch Forschungsinstitute an. Jenni sagt, der Biotechnopark erreiche die kritische Masse, die grössere Unternehmen und auch solche aus anderen Regionen anziehe. *est.*